



夏祭盆踊大会に協賛頂いた事業主様、及び当日ご寄付頂いた皆様方には、厚く御礼申し上げます。本年も、盛大に開催出来ました。

最高の参加者で夏祭・盆踊大会開催

行事推進部会長(夏祭・盆踊担当) 松原 賢二

夏祭・盆踊大会は、7月28日(土)に、台風12号の接近でテントの天幕を外し時間短縮なども考慮して開催され、雨も無く午後5時から過去最高の約1000人が参加して始まりました。午後5時すぎ開会準備



広島信用金庫青葉台支店
総合受付の皆さん

太鼓打始めで、夜店の販売が始まり、焼きそば・お好み焼き・牛串・コロッケなどの食券売場には、長い列が続いていました。また金魚すくい・ヨーヨー釣りや子ども会コーナーも盛り上がり上がっていました。6時45分



万年青会 ご寄付受付の皆さん

から開会式、この1年間に災害や一区で亡くなられた方々に黙とう、続いて青柳区長挨拶後、柿の浦太鼓が盆踊用にアレンジした曲を威勢よく優雅に太鼓の響きをはじかせていました。7時30分から盆踊大会が始まり、曲は「炭坑節」「明日にはばたけはつかいち」「阿波踊り」で、会場で浴衣を着て踊る姿が目につきました。今年は盆踊りの練習を1回にしましたが民謡教室・女性会・吉原さんの指導のもと盆踊りの練習の成果が出ていました。続いてねふたの図柄コンテストの表彰式とねふたの登場です。今年のテーマは「犬猫キャラクター」で応募



民生・更女 抽選と浴衣受付の皆さん

の中から14人の小学生を表彰し、区長のカーブ応援団の図柄と犬猫

キャラクターの図柄のねふたを柿の浦太鼓のはやし太鼓が先導のもと引き回し、皆さんに披露しました。

8時20分から2回目の盆踊り曲はうちわを使っ



体推 冷え冷えのかき氷 うまそ〜!

ての「大野小唄」「炭坑節」最後にカセットの調子が悪く、下藤副区長の太鼓だけで「宮島八景」を踊って盆踊りを終わりました。恒例の抽選会は、約530枚の応募の内から、カーブの中村奨成選手やアドゥワ誠選手のレプリカユニホームなどが当たり、沢山の人が喜んでいました。最後の後片づけは、翌日台風12号が通過するので、机・椅子・提灯など殆どの物は当日収納して終わりました。

夏祭・盆踊大会に地元企業や商店の協賛金、当日の寄付金有難う御座いました。行事推進部会の



最後尾

カーブ選手サイン会?長蛇の列の食券売場

各種団体のみなさん、ボランティアで参加して下さった組長さんなどの協力に感謝申し上げます。



開会を知らせる柿の浦太鼓の音 大勢の来場者の前で堂々と打演 夏祭りの始まりで〜す!



行推 こだわりの炭火焼き
ビールに合う！牛串&せせり



メニューは11種も有ったのに
何故か完売したそうです



ねぶた図柄は恒例
カープ応援団です



ねぶた引回し
ライトアップで良い感じ

抽選会 カープ応援
グッズ当たったゾー！



一区ニュース

金魚すくい 浴衣
と金魚で涼しそう



コイン落としゲーム
水底の器にナイスイン



ねぶた図柄コンテスト表彰
来年も応募してネ



両側張付けて終了

《 祭り 前日までの作業 》



柿の浦太鼓の練習
とねぶた絵付け



夏休み前の連休
で仕上げました



ねぶた本体へ破れないよう張付
作業です



盆踊の練習
男性の皆さん！もっと参加して！

国道2号 競艇前 左折レーン追設



はつかいち縦断

みやじま国際パワートライアスロン大会2018



従来のレーン

今年の6月末に柿の浦第4踏切付近の左折レーン追設工事が完了しました。従来は、広島方面に向かってこの踏切へ入る場合、一旦停止した時トラックに追突されそうで何時もヒヤヒヤ、遮断器でも降りようものなら最悪でした。



左折レーン追設

踏切と国道との関連



とは言え、ここを左折する時は、従来通り左から来る車には注意して、踏切を渡ってください。

楽楽キャブ 車両シール張付け

皆さん、楽楽キャブってご存知ですか？知らないって方は、一区ニュースをご覧になっている方



青のボディに白い雲

良い感じのシールですネ

ですので、通巻 29 号、 33 号をご覧ください。そんなニュースなんか退けてる訳ないでしょ！と言われる方は、年度始めに配付の、大野一区概要“絆”で確認ください。それでも駄目なら、一度皆さんの周りで走っている写真の車を止めて、乗ってみてください。それか、運転してみる。有償ボランティアで運転手を募集していますので、お近くの組長又は副区長に確認ください。大野東市民センターも出来た事ですので、皆さんの足として、大いに利用してください。



この坂は鍛えてないとキツイですよ



7月1日、9:30 宮島西松原周辺をスタート。スイムでカーブ2軍練習場横の港に上陸。そこからバイクで大野一区内を通過。大野一区自治会からボランティア・コース誘導員として5名が参加。配置はA-7と言う対巖山エリア。天気は快晴、申し分ない条件でトップが10:53にA-7エリアに入って来て、最後尾は11:47。この時点でこれだけの差が有ると、ランに入りフィニッシュでは相当差が出ると思われるけど、完走

グリーンハイツ西口 交差点 警官と応援者



出来たでしょうか？沿道には熱心な応援があり、選手たちは、それに反応しながら走り去って行きました。誘導員には、オレンジのTシャツが配布されるけれど、大会のロゴプリントが有るため、再び袖を通すことが無いので、次回から、無地のTシャツにロゴ入りのビブスの組み合わせに出来ないかな？！ 次回参加する時は、どのエリアに行くか、それも楽しみです。



最後尾 関係車両に追立てられ我々誘導員は解放されます

防災シリーズ 23

2018・7・6 西日本豪雨災害を教訓に

《大野一区はいつも安全？ いや幸運なだけ！！》

大野一区防災部会長 野田 崇

7月5日から降り始めた梅雨前線の豪雨は、3日間続き、大雨特別警報が発令され、西日本(岐阜から鹿児島までの14府県)で、人的被害を発生させ、225名が犠牲になる大災害になりました。広島・愛媛は、土砂災害が集中し、土砂災害犠牲者100名のうち、広島68名、愛媛17名が土石流・がけ崩れが原因の被害となっています。

2014年8月の広島市北部の土砂災害で77名の被害と同じ要因で、山際の造成団地で土石流・がけ崩れが発生し、被害を大きくしています。口田・坂・海田・熊野・黒瀬・西条・天応・小屋浦・矢野・瀬野・河内・本郷・三原・尾道・福山・安芸高田・竹原と馴染みの地名が被災地です。鉄道も寸断され、山陽線・呉線・芸備線・木次線・福塩線の県内全てのJR線が部分不通になっており、生活に大きな影響を与えています。

甚大な被害が出た広島県にあって、県西部の佐伯区・廿日市市・大竹市の被害は、軽微で人的被害はありませんでした。「大野一区は安全な地域なのだ、被害はTVの中のこと、私には関係のないこと」と思い込んでいませんか？自然災害は所を選びません。災害を免れたのは、たまたまです。大野一区は、山際に開発された造成団地です。県東部・中央部・南部・北部と同量の豪雨が降ると、土砂災害が発生します。災害を想定し準備をしておくことが大切です。

「100年に一度・生涯に一度」に備えることの重要性を再確認してください。大野地域では、73年前の枕崎台風による土石流で、甚大な被害を受けています。「100年に一度・生涯に一度」が巡ってきます。「大野一区は安全」ではないのです。被害がないのは、たまたまの幸運なのです。

豪雨にどう備える

- ・自分の住む所のハザードマップを確認し、土砂災害のリスクを知る
- ・避難所の位置や避難ルートを確認する(ルート確認は複数)
- ・自治体の出す避難情報の種類や情報の入手方法を知る
- ・気象庁が出す警報の種類や意味、土砂災害や洪

水の危険度を伝える情報をウェブサイトで確認する

- ・避難行動のシミュレーションをしておく

西日本豪雨災害の主な被害
 死者 225人 重傷 68人 軽傷 336人
 床上床下浸水 3万4869棟
 停電 約8万世帯 断水 26万3381世帯
 道路の通行止め 582区間
 鉄道の運転休止 115路線

被災地では、今も避難生活・復旧復興作業が続いています。犠牲者のご冥福を祈るとともに、一日も早く日常の生活に戻られますよう、強く願っています。

夏祭りこぼれ話

タル募金 「大野一区のイベントを皆さんの募金で支えてください」と言う張り紙と共に、食券売場の側にタルを置きました。食券を買ったお釣りを放り込んで貰いたいため。次のイベントの時の、更に質の高い食べ物にするために、タルに小銭の撒き餌をして下さい。炭火焼きの牛串が…、肉コロッケが…、更に美味しくなるかも。既に新メニューも考えてみたいのです。



花ひろば提供の花の苗

恒例となっている、無料の花の苗。この夏祭でも準備していたんです。目立たない所に置いていたためか、かなり残っていました。いつもは、レジ袋も置いていましたが、今回はその準備はしていませんでした。恒例です、花のお好きな方は、次の餅つき大会の時には、レジ袋持参でお出てください。



年末恒例の餅つき大会
 日程変更のお知らせ
 H30年12月9日(日)
 ↓
 H30年12月16日(日)